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ABSTRAK 

Fauzia Rizki Pratama, 12102193153, Manajemen Konflik Keluarga Dalam 

Perkawinan Poligami, Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, 

Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung 2023, Pembimbing: Dr. Ahmad Musonnif, 

M.H.I. 
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 Penelitian ini dilatarbelakangi oleh konflik yang terjadi dalam rumah 

tangga, jika dalam rumah tangga monogami saja rentan dan pasti terjadi konflik, 

maka dalam keluarga poligami pasti banyak terjadi konflik yang bersumber dari 

kurangnya keadilan serta kecondongan suami terhadap salah satu istri. Maka dari 

itu diperlukan manajemen konflik yang baik agar rumah tangga tetap terjaga 

keutuhannya. Manajemen konflik tersebut didasarkan pada syariat islam dan 

meneladani sikap Nabi Muhammad SAW dalam membina rumah tangga. 

 Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana Bentuk 

Konflik Keluarga Dalam Perkawinan Poligami? 2) Bagaimana Manajemen Konflik 

Keluarga Dalam Perkawinan Poligami?. Adapun yang menjadi tujuan dalam 

penelitian ini adalah 1) Mengetahui Bentuk Konflik Keluarga Dalam Perkawinan 

Poligami 2) Mengetahui manajemen konflik keluarga ketika terjadi konflik dalam 

perkawinan poligami. 

 Adapun Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 

kualitatif, jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (field 

research), dan pendekatan deskriptif. Teknik pengambilan data dengan 

menggunakan metode wawancara. 

 Hasil dari penelitian ini yaitu: 1) Bentuk konflik dalam perkawinan 

poligami diantaranya adalah kesalahpahaman salah satu istri atas ketidakadilan 

nafkah yang diberikan oleh suami, ketidakterimaan terkait pembagian waktu 

bersama yang diberikan oleh suami, dan komunikasi yang buruk antar anggota 

keluarga. 2) Manajemen konflik dalam poligami adalah dengan cara mendamaikan 

atau rekonsiliasi, bermusyawarah dalam setiap penyelesaian masalah, maka dengan 

menggunakan komunikasi yang efektif, diskusi untuk mendapatkan mufakat 

utamanya mencari solusi terbaik bagi pelaku perkawinan poligami tersebut.  

Kemudian berusaha untuk selalu instropeksi diri dan berusaha memperbaiki sikap 

dan perlakuan agar sesuai dengan ajaran atau syariat islam sebagai dasar dalam 

setiap pengambilan keputusan. Ketika terjadi perselihan atau konflik maka jalan 

keluar yang diambil harus berpedoman dengan ajaran Islam yang didasarkan pada 

al-Qur’an dan Sunah Nabi Muhammad Saw. 
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This research is motivated by conflicts that occur within a household, If 

monogamous households are vulnerable and conflict is certain to occur, then in 

polygamous families there will definitely be a lot of conflict that originates from a 

lack of justice and and the husband's inclination towards one of the wives. 

Therefore, good conflict management is needed so that the integrity of the 

household is maintained. Conflict management is based on Islamic law and imitates 

the attitude of the Prophet Muhammad SAW in building a household. 

The problem formulation in this research is 1) What is the Form of Family 

Conflict in Polygamous Marriages? 2) How is family conflict managed in a 

polygamous marriage? The objectives of this research are 1) Knowing the Forms 

of Family Conflict in Polygamous Marriages 2) Knowing the management of 

family conflict when conflict occurs in polygamous marriages. 

The method used in this research is a qualitative method, the type of research 

used is field research and a descriptive approach. The data collection technique uses 

the interview method. 

The results of this research are: 1) Forms of conflict in polygamous 

marriages include one wife's misunderstanding of the unfairness of the income 

provided by her husband, non-acceptance regarding the sharing of time together 

provided by the husband, and poor communication between family members. 2) 

Conflict management in polygamy is by means of reconciliation or reconciliation, 

deliberation in every problem resolution, then by using effective communication, 

discussion to reach consensus, especially finding the best solution for the 

perpetrator of the polygamous marriage. Then try to always introspect yourself and 

try to improve your attitudes and behavior so that they are in accordance with 

Islamic teachings or Shari'a as the basis for every decision. When a dispute or 

conflict occurs, the solution taken must be guided by Islamic teachings which are 

based on the Koran and the Sunnah of the Prophet Muhammad SAW. 
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البحث  مستخلص  

من مراجعتها تمت الزوجات تعدد في الأسرية  النزاعات إدارة ، 12102193153 ، براتاما رزقي فوزية  

الشريعة  كلية ،  الشريعة قسم ، الإسلامي الأسرة قانون دراسة  برنامج ،  أطروحة ، الإسلامية الأسرة إدارة  

م ، موسونيف أحمد الدكتور  :المستشار  ، 2023 تولونجاغونغ الله رحمة علي السيد عين ، القانونية والعلوم . 

    

وكان ضعيفة وحدها الزواج أحادية الأسرة كانت إذا  ، الأسرة  في  تحدث  التي بالنزاعات  مدفوعة  الدراسة هذه  

انعدام  من تنشأ التي الزوجات  متعددة الأسرة في  النزاعات من العديد بالتأكيد فهناك ، صراع بالتأكيد هناك  

سليمة الأسرة تظل حتى للصراع جيدة إدارة إلى حاجة هناك ، لذلك .الزوجات إحدى إلى الزوج وميل العدالة . 

الأسرة رعاية في محمد النبي موقف وتقليد الإسلامية الشريعة على الصراع إدارة تعتمد .  

هي  ما (2 ؟الزوجات تعدد تسبب التي العوامل هي ما (1 هي  الدراسة هذه في المشكلة صياغة   

تعدد في الأسرية النزاعات إدارة يتم كيف الزوجات تعدد في الأسرية الصراعات تؤدي التي العوامل  

في  للصراع المسببة العوامل معرفة (2 الزوجات تعدد أسباب معرفة (1 هي الدراسة هذه أهداف .؟الزوجات  

الزوجات تعدد في صراع هناك يكون عندما إدارة كيفية معرفة  الزوجات تعدد . 

الميداني البحث هو المستخدم البحث ونوع ، نوعية طريقة هي الدراسة هذه في المستخدمة الطريقة   

المقابلة طريقة باستخدام البيانات استرجاع تقنيات .الوصفي والنهج ، . 

مختلفة  أشياء على بناء ترينغاليك في الزوجات لتعدد المسببة  العوامل (1 :هي الدراسة هذه نتائج   

المتعلقة  الزوج احتياجات تلبية عدم في يتسبب مما ، الزوجة عن بعيدا  المنطقة  خارج يعمل الزوج أن مثل  

مريضة الحالة لأن الجنسية الاحتياجات حيث من بالتزاماتها الوفاء  تستطيع لا الزوجة لأن ثم ، بالزوجة  ، 

عمر  مع  أخرى زوجة لها يكون أن في رغبة للزوج يكون بحيث الشيخوخة سن بالفعل لديها الزوجة ولأن  

والوقت  الدخل توزيع من يأتي الذي الظلم الزوجات تعدد في للنزاع المسببة العوامل تشمل (2 .الزوج ورغبة  

المشكلة حل كل  في التداول خلال من الزوجات تعدد في صراع هناك يكون عندما إدارة كيفية.الزوجة مع  ، 

تعدد  لمرتكبي حل أفضل لإيجاد الرئيسي الإجماع على للحصول والمناقشة ، الفعال التواصل  باستخدام ثم  

يكون  عندما ، القرار  صنع  عملية كل في كأساس الإسلامية الشريعة أو بالتعاليم  التمسك تنس لا ثم  .الزوجات  

النبوية والسنة القرآن على القائمة الإسلام بتعاليم المخرج يسترشد أن يجب ، صراع أو خلاف هناك . 


